

## ABSTRAK

**Ulfa Khusniatin**, 2021, Pengaruh Debt to Equity Ratio, Current Ratio dan Total Asset Turnover Terhadap Return On Asset Pada Perusahaan PT Indofood Sukses Makmur Tbk Periode 2012-2020, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Neeri Madura, Pembimbing: Mohammad Hamim Sultoni, M.A.B

**Kata Kunci:** *Debt to Equity Ratio, Current Ratio, Total Asset Turnover dan Return On Asset*

Fenomena yang diangkat dalam penelitian ini yaitu adanya ketidaksesuaian antara teori dengan data keuangan pada perusahaan PT Indofood Sukses Makmur Tbk Periode 2012-2020 yang ditemukan oleh peneliti. Perusahaan yang memiliki tingkat DER yang semakin meningkat tidak selalu mengalami peningkatan profitabilitas ROA dan begitupun sebaliknya, perusahaan yang memiliki tingkat DER yang semakin menurun tidak selalu mengalami penurunan ROA. perusahaan yang memiliki CR yang semakin meningkat tidak selalu diikuti oleh peningkatan profitabilitas ROA dan begitupun sebaliknya, perusahaan yang memiliki tingkat CR yang semakin menurun tidak selalu mengalami penurunan ROA. perusahaan yang memiliki TATO yang semakin meningkat tidak selalu diikuti oleh peningkatan ROA dan begitupun sebaliknya, perusahaan yang memiliki tingkat TATO yang semakin menurun tidak selalu mengalami penurunan ROA. Dalam penelitian ini, profitabilitas diproyeksikan ke *Return On Asset* (ROA). Berdasarkan pada hal tersebut, maka peneliti tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul Pengaruh Debt to Equity Ratio, Current Ratio dan Total Asset Turnover Terhadap Return On Asset Pada Perusahaan PT Indofood Sukses Makmur Tbk Periode 2012-2020.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan analisis linear berganda. Sumber data diperoleh dari data sekunder berupa triwulan yang bisa diperoleh dari *website* PT Indofood Sukses Makmur Tbk. Populasi yang digunakan berupa laporan keuangan Perusahaan PT Indofood Sukses Makmur Tbk Periode 2012-2020 dengan Sampel berupa laporan keuangan sebanyak 36 laporan keuangan dengan berbagai kriteria yang telah ditentukan oleh peneliti.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hasil uji t menunjukkan bahwa *Debt to Equity Ratio* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *Return On Asset*, *Current Ratio* tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return On Asset* dan *Total Asset Turnover* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return On Asset*, sementara hasil Uji F menunjukkan bahwa *Debt to Equity Ratio*, *Current Ratio* dan *Total Asset Turnover* secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return On Asset*.